

## Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 20. Dezember 2022

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 20. Dezember 2022 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von fünf Schweizerinnen sowie von 45 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Der Bürgerrat hatte die Nachfolge für folgendes Amt zu bestimmen: Als Mitglied des Stiftungsrats der Eugen A. Meier-Stiftung wurde Alex Klee (SP) gewählt, er ersetzt Rolf Keller.

Der Bürgerrat hat auf die Parlamentssitzung vom 13. Dezember zurückgeblickt und sein weiteres Vorgehen festgelegt.

Regelmässig hat der Bürgerrat an die BG gerichtete Unterstützungsgesuche zu behandeln. Er folgt dabei in der Regel den Anträgen seines vorberatenden Ausschusses. In der heutigen Sitzung wurden acht Gesuche bewilligt:

- Roland Frank, Buch «Fisch-Fischer-Fischergalgen», CHF 1 '000
- Stiftung Mensch und Tier, Ethikschule Kind und Tier, CHF 5'000
- LIEDBasel, internationales Festival, CHF 2'500
- Stadtteilsekretariat Kleinbasel, Projekt «Halt Gewalt» im Kleinbasel, CHF 5'000
- OK Baselstädtischer Schwingertag, Verdoppelung Beitrag BG 2023, CHF 4'000
- Gare des enfants, Saison 2022/23, CHF 2'000
- Braswell Arts Association, Kids Camps 2023 (Lagerkosten einkommensschwache Familien), CHF 6'000
- Gsünder Basel, Aktiv! im Sommer 2023, CHF 7'000

Für weitere Auskünfte steht Dr. Stefan Wehrle, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung: 079 859 25 50.